



DIRECCIÓN DE RELACIONES CULTURALES Y CIENTÍFICAS
DEPARTAMENTO DE COOPERACIÓN Y PROMOCIÓN CULTURAL

AFRICAMERICANOS

Naciones Unidas llama la atención sobre la necesidad de avanzar en la defensa de los derechos de las Personas Afrodescendientes con la declaración del Decenio Internacional para el periodo 2015-2024.

La Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, AECID, ha querido contribuir a los objetivos del Decenio reflexionando acerca de la visión que tradicionalmente se ha transmitido de las personas afrodescendientes en el continente americano. El apoyo a esta plataforma es parte de esta reflexión.

Es una llamada al reconocimiento de su aportación, histórica y en el presente, huyendo de estereotipos que encuadran a las sociedades en unas formas de vida inmóviles. En los trabajos presentados, bajo distintas perspectivas, subyace la defensa de los derechos y la libertad; miradas que buscan la identidad colectiva, las raíces, la memoria y la diversidad de las poblaciones afrodescendientes. La mirada de la AECID se une de esta manera a través de este proyecto a la realidad de la población afrodescendiente en los países iberoamericanos, nuestra mirada se enriquece gracias a compartir ese recorrido junto a los artistas y técnicos que han trabajado en este proyecto al que nos enorgullece acompañar.